



Bilan de l'année

publié le 07/07/2017

Descriptif :

All you need is Globe...

Les élèves d'Ulis ont terminé leur projet autour du Vendée Globe en s'initiant pendant deux heures à la voile, à la base nautique de Saint Yrieix, au mois d'avril. Ce projet, qui avait commencé avec la sortie aux Sables d'Olonne au mois de novembre, la veille du départ de la course, a permis, non seulement de créer du lien dans les apprentissages mais aussi d'établir une cohésion dans le groupe, en cette année de création du dispositif U.L.I.S.

Tout au long de l'année, ils ont également participé aux différents projets proposés (semaine de la tolérance, collège et patrimoine, collège au cinéma).

Tous les élèves ont obtenu l'Attestation Scolaire de Sécurité Routière de niveau 1.

Bonnes vacances à tous.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.